



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://www.sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article552>

Enseignant, le plus beau métier du monde ?

- Actualité des luttes - Formation des enseignants -



Date de mise en ligne : mardi 8 décembre 2009

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

Enseignant, le plus beau métier du monde ?

Le Ministère de l'Education Nationale a obtenu les résultats de son enquête « Enseigner au collège et au lycée en 2008 », et ils sont gratinés ! Jugez plutôt : 93% pensent que le malaise enseignant est une réalité, une majorité l'attribuant à l'absence de reconnaissance professionnelle. Sont mises ensuite en cause les conditions de travail puis les conditions de rémunérations, et enfin la difficulté à faire travailler des élèves de niveaux hétérogènes, celle de les intéresser et celle de tenir le programme. En conclusion, 27% des enseignants projettent d'arrêter d'enseigner au collège ou au lycée. Alors, être enseignant aujourd'hui, le plus beau métier du monde ? Avec cette enquête, le gouvernement constatera-t-il enfin le malaise ou celle-ci contribuera-t-elle encore à faire passer un peu plus les profs pour des privilégiés râleurs ?